



## Musée cantonale des Beaux-Arts Lausanne

---

### Client

Etat de Vaud

### Réalisation

2015-2019

### Montant

3,3 Mio. Francs

### Descriptif

Le Musée cantonal des Beaux-Arts de Lausanne a quitté le Palais Rumine pour investir un bâtiment sur mesure, à deux pas de la gare CFF, sur le site d'un futur quartier des arts. Le site est amené à devenir un haut lieu de vie et de culture pour Lausanne. Le musée est la première étape d'une transformation urbaine sans précédent, qui verra l'émergence du quartier entièrement dédié aux arts dans un espace public métamorphosé par l'agrandissement de la gare, l'ouverture d'une nouvelle ligne de métro et la restructuration de l'espace public. L'entreprise Maréchaux est très heureuse d'avoir contribué à ce projet et remercie bien évidemment le client de lui avoir fait confiance ainsi que l'ensemble des équipes qui ont œuvré sur place.

